

Seit vielen Jahren lebt Gertraud von Bullion in mir. Ich lese oft in ihren Briefen und verbinde mich im Alltag mit ihr im Schönstatt-Heiligtum. Sie ist meine tägliche Wegbegleiterin.

### **In Liebe und Treue**

Gertraud von Bullion inspiriert mich durch ihre Liebe zur Gottesmutter und ihr Vertrauen zu ihrem geistlichen Vater. Auch in schwerer Krankheit und Leid hält sie treu den Kontakt zu ihren Mitschwestern.

### **Fürbitterin**

Ich bete sehr oft die Novene zu Gertraud von Bullion. In manchen Situationen durfte ich auch Hilfe erfahren, so dass ich auch Gebetserhörungen mitteilen konnte.

### **Mitgründerin**

Ihr Erbe ist für mich die Mitgründung der Gemeinschaft des Schönstatt-Frauenbundes durch ihre Weihe an die Dreimal Wunderbare Mutter am 8. Dezember 1920.

E.F., Deutschland